

El Heraldo

# Deportes

Bielsa es el mejor entrenador del mundo: Guardiola 6-D



El futbolista brasileño y la institución blaugrana irán a los tribunales por cargos relacionados con la transferencia del delantero.

# Neymar a juicio por corrupción



Madrid

La Audiencia Nacional de España rechazó el último recurso de apelación presentado por Neymar, quien deberá enfrentar un juicio por cargos relacionados con la operación que lo colocó en las filas del Barcelona hace cuatro años.

El Barcelona, el club brasileño Santos y una empresa operada por los padres de Neymar han agotado también su última apelación e irán a juicio, tras una querrela interpuesta por un grupo de inversionistas brasileños, el cual señaló que se le había pagado una compensación menor a la debida, debido a que parte de la cuota desembolsada por la transferencia fue ocultada por los involucrados.

La fiscalía ha solicitado una sentencia de dos años de prisión y una multa de casi 10 millones de dólares para Neymar y su padre, por cargos de corrupción. Sin embargo, es improbable que vayan a la cárcel si se les declara culpables, pues no tienen antecedentes penales.

Asimismo, la parte acusadora exige una multa de unos 9 millones de dólares para el Barcelona y otra de 7 millones para Santos.

# Alex Villasana Jr. 2do lugar en el Nacional On Road

San Luis Potosí

Este sábado y domingo se celebró la primera fecha del Campeonato Nacional On Road de autos a radio control en Juriquilla, Querétaro donde el equipo potosino VPGP RC estuvo presente en la mayoría de las categorías que ofrece el campeonato.

Carlos Preciado, quién defendiendo el título nacional en la categoría Fórmula 1, tuvo una excelente actuación el día sábado en la categoría 1/10 Eléctrico colocándose en la primera posición en la clasificación general. Posteriormente el domingo fue delegado a la cuarta posición desde donde tuvo que pelear la Final A, lamentablemente, un error en la vuelta tres lo envió a la octava posición para remontar hasta la tercera posición durante los diez minutos de la final.

En la final de Fórmula 1 logró la primera posición de la clasificación y de la final, seguido de su compañero de equipo Alex Villasana Jr.

Nico Pérez, actual campeón de la categoría 1/10 Nitro, tuvo un viernes y sábado muy exitoso mientras que el domingo, arrancando desde la posición dos, un error lo mandaría a la zona de pits perdiendo varias vueltas contra los líderes por lo que tuvo que mantener una estrategia

poco agresiva para terminar con un decepcionante quinto puesto en la carrera de treinta minutos.

Ricardo Gómez-Prieto y Alex Villasana Jr. participaron exitosamente en la categoría Fórmula 1 donde Alex se llevó el segundo lugar del pódium y Ricardo el cuarto puesto.

Esta temporada va a ser difícil sin duda alguna, el ni-

vel de competencia de los pilotos va a ser muy fuerte, los pilotos de los distintos estados de la República Mexicana están generando un espectáculo único con el nivel de manejo que están desarrollando, incluso, cabe mencionar que existen pilotos del Off-Road que se han integrado de lleno ya en el On-Road debido al costo ope-

rativo con el dólar americano a este precio. La siguiente fecha será el 1 y 2 de Abril en Guadalajara, Jalisco, una pista que se caracteriza por la falta de grip y la excesiva concentración para sortear todas las angostas curvas del trazado tapatío. El VPGP RC Team seguirá informando sobre sus resultados y experiencia en el CNOR.



Un comienzo que significa trabajo a lo largo del año para el Equipo VPGP RC en autos a radio control.

# Bayer y «Chicharito» se enfrentan a Atlético en la Champions

Bayer

Bayer Leverkusen, con el aporte del atacante mexicano Javier "Chicharito" Hernández, espera este martes dar el primer paso al frente contra el Atlético de Madrid, una vez que ambos equipos se midan en la ida de los octavos de final de la Champions League.

Las "Aspirinas" tratarán de hacer valer su condición de local, en el BayArena, para ir con cierta tranquilidad al Vicente Calderón a afrontar la revancha programada para el 15 de marzo.

Un buen dato para los alemanes es que el "Atléti" no sabe lo que es ganar en dicho estadio tras dos visitas previas, sumó un empate en la Liga Europea 2010-2011 y cayó apenas en la Champions

2014-2015 con un gol del turco Hakan Calhanoglu, quien hoy arrastra una suspensión de cuatro meses. Dicho duelo también fue la "ida" de octavos de final.

No obstante, en esa misma Liga de Campeones pero en la revancha, los "colchoneros" se quedaron con la eliminatoria de octavos de final al imponerse en tanda de penales en Madrid tras igualar 1-1 en el global.

Bayer Leverkusen tendrá sed de revancha y ahora lo hará con el aporte de "Chicharito", quien llegará a este compromiso encendido, luego que de una sequía de más de 100 días ahora lleva cinco goles en los últimos tres duelos que ha disputado.

El duelo comenzará a las 13:45 horas tiempo del centro de México.



Aspirinas y Colchoneros arribarán este martes al cotejo de ida de los octavos de final.